

校長室だより

第5号 令和6年5月10日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



運動会まで あと少し

来週の土曜日は、いよいよ運動会です。どの学年の練習も力が入っています。校庭から聞こえてくる表現運動の音楽につられて、窓の外を覗いている子どももいます。

応援団の練習は、応援団長を中心に頑張っています。リレーの選手は、給食前の校庭でバトンタッチの練習をしています。自分の役割を全力で果たそうとする姿がうれしいです。

今朝は、全校児童で「瑞江音頭」の練習をしました。全校児童で踊っていると、運動会本番の雰囲気ぐっと上がります。運動委員会の子どもたちが声掛けをし、お手本を見せてくれるので、1年生も頑張っって踊っていました。

ところで「この盆踊りの歴史は古い」と聞きましたが、いつごろからあるのか、誰が振り付けをしたのかが分かりません。ご存じの方がいたら、教えていただきたいです。



ペットボトルキャップ回収

毎週金曜日の登校時に、環境委員会の子どもたちがペットボトルキャップの回収をしています。みんなが登校してくる南門で待っていて、キャップを入れた袋を持っている子を見つけると「ありがとうございます」と言いながら受け取っています。

また、近隣に住む方が何人もたくさんのキャップを届けてくださっています。ご家庭でキャップがたまったら、ぜひ金曜日に持たせてください。



藤の花は



5月になって「藤棚の花は、もう咲いていますか」とよく聞かれます。観光地では満開の場所もありますが、瑞江小ではまだ咲いていません。藤の花は長いつるに花芽がつくのですが、昨年度に刈り込みをした時、花芽も切ってしまったかも知れないとのこと。

花が咲いたらお知らせします。綺麗な藤の花が咲きますように。